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Kappe

Kennzeichnungsschild

Dichtung
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Die Kundenadresse kann mit wasserfestem Stift (z.B. Edding) oder mit Hilfe 
eines Etiketts aufgebracht werden.
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Montage

FFKu-Fibre net mit der FRS-Rohrschere plan und senkrecht zur Rohrachse 
abschneiden. Die Zange dabei etwas drehen, um ein Verdrücken des Rohres 
zu vermeiden. Fibre net KmR auf das FFKu-Fibre net aufschieben. 



Zum belegen des Rohres, Kappe mit Daumen abbrechen.
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Fibre net KmR weiter auf FFKu-Fibre net schieben.
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Kabel einbringen und mit Fibre net EZA-t indoor abdichten.
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Beschreibung

Allgemeine Daten

Zum gasdichten Verschließen von unbelegten FFKu-Fibre net bis 0,5 bar  
(5m WS), sowie zur dauerhaften Beschriftung mit der Kundenadresse.

Art.-Nr. Type VPE [Stk] Farbe
26571007 7

25 weiß
26571010 10

26571012 12

26571014 14

Entsorgung

Zur Wiederverwertung ist das Fibre net KmR zu zerlegen. Die Zerlegung 
erfolgt, indem die Fixierring entfernt wird. Auf den einzelnen Bauteilen ist das 
Material angegeben, aus dem diese gefertigt sind. Die Kunststoffteile sind 
sortenrein zu entsorgen, der O-Ring ist dem Hausmüll zuzuführen. Von keinem 
der Materialien geht eine Gefährdung für Grundwasser oder Umwelt aus.

Die Produkte des Fibre net Systems sind aufeinander abgestimmt.   
Der Einsatz von Produkten Dritter mit den Produkten des Fibre net Systems 
kann zu Beeinträchtigungen führen, auch wenn die Produkte denselben  
Spezifikationen entsprechen. Der Kunde hat deshalb bei Kombination von  
Produkten unterschiedlicher Hersteller die Auswirkungen und Kompatibilität 
für den konkreten Einsatz zu prüfen.
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Cap

Label

Sealing

The customer address can be specified by means of a waterproof marker 
(e.g., edding) or a label.

Schlossallee 7

1

2

Installation

Cut FFKu-Fibre net with FRS pipe shears flatly and upright to the pipe axis.  
In doing so, slightly turn the pliers to prevent the squashing of the pipe.  
Push Fibre net KmR onto FFKu-Fibre net. 



Break the cap off with a thumb to fill the pipe.
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Push Fibre net KmR further onto FFKu-Fibre net.
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Insert the cable and seal with Fibre net EZA-t indoor.
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Description

General data

To ensure gastight sealing of unused FFKu-Fibre net up to 0.5 bar   
(5 m water column), and durable labelling with the customer address.

Cat. no. Type Packing unit 
[pcs.] Colour

26571007 7

25 white
26571010 10

26571012 12

26571014 14

Disposal

Disassemble Fibre net KmR for recycling. Remove the fixation ring to  
disassemble. Individual components bear indication of the material they are 
made of. Ensure correctly sorted disposal of plastic parts; dispose of the 
O-ring with the normal household waste. None of the materials pose threat  
to groundwater or the environment.

The products of the Fibre net system are perfectly matched. The use of  
third-party products with the products of the Fibre net system can have a  
negative impact even if the products comply with the same specifications. 
The customer shall therefore check the effects and compatibility for each  
specific application when using a combination of products from different  
manufacturers.



Notes

Installation instructions / Fibre net KmR10



Notes
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